
第 6回 嘉麻市デジタル推進協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  第 5回嘉麻市デジタル推進協議会 

２．開催日時     令和 5年 8月 23日（水）19時 00分～ 

３．開催場所     嘉麻市役所本庁 5階 5A会議室 

４．公開又は非公開  公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委  員 

会 長 川原 憲治 

副会長 髙松 美紀 

委 員 岡本 洋子 有光 勇樹 長野 美津子 原田 景子 

 角 ちひろ 松岡 瞳子 田中 民子 山口 希代子 大塚 樹里 

（欠席：室井 秀行） 

（２）執行機関 

   デジタル戦略課 課長 小林 純一 

 電算管理係長 伊藤 一将 電算管理係 辺田 康介 

電算管理係 藤本 れんり デジタル戦略係 吉村 真緒  

（３）計画策定業務委託業者 

 日本工営株式会社 福岡支店 

 （４）嘉麻市デジタルまつり 

    嘉麻市観光まちづくり協会 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８．議題及び審議の内容 

  〇開会 

  〇会長あいさつ 

  〇議事 

【議題】 

（１）報告 

   ・嘉麻市デジタル推進に関するアンケート進捗状況について 

   ・嘉麻市デジタルまつりについて 

（２）協議 

   ・嘉麻市デジタル推進計画基本方針等（案）について 

   ・嘉麻市デジタル推進計画アクションプラン（案）について 

（３）その他 

 

 



【審議の内容】 

（１）報告 

   ●嘉麻市デジタル推進に関するアンケート進捗状況について 

    事務局より、資料 1の説明を行った。 

    【委員】 

    アンケートに回答してもらった年齢別の資料等はあるのか。 

    【事務局】 

    現在準備中のため、後日報告させていただく。 

    【委員】 

    発送はどのように行ったのか。 

    【事務局】 

    封筒にアンケート依頼文、アンケート、返信用封筒を封入して郵送した。 

   ●嘉麻市デジタルまつりについて 

    事務局より、資料 2について説明を行った。 

    【委員】 

    会場の配置図やチラシ等は、当日配布されるのか。 

    【事務局】 

     当日、入場受付を行った際に配布を予定している。 

    【委員】 

    案内するスタッフは、すぐにスタッフだとわかるようなものを身に着けてい

るか。かまポロを着用してはどうか。 

    【事務局】 

    当日は運営スタッフ用の名札を着用する予定としている。 

     かまポロは所有していない職員もいる。 

     【嘉麻市観光まちづくり協会】 

     当協会が所有しているまつり用の Tシャツを貸し出すことも可能。 

     【事務局】 

     Tシャツの着用については事務局にて検討する。 

（２）協議 

   ●嘉麻市デジタル推進計画基本方針等（案）について 

    日本工営株式会社より、資料 3及び別添 1・2について説明を行った。 

    【委員】 

    かまししちゃんのイラストを表紙と背表紙に使用する案はどうなっている

か。 

    【日本工営株式会社】 

    かまししちゃんのイラストについては現在検討中である。 

 



     【委員】 

     計画（案）についてはイラストがあって見やすくなっているが、嘉麻市らし

さがあまり感じられないため、嘉麻市の風景など写真を盛り込んでみてはど

うか。 

     また、市民参加プロセスの部分には、デジタルまつりで行ったアンケートの

結果をいれてみるのもいいのでは。 

     【日本工営株式会社】 

     嘉麻市の要素を含んだイラストについては、現在イラストレーターに依頼し

ているため、今後変わる予定。 

     アンケートについては、いただいた提案を取り入れるよう対応する。 

     【委員】 

     第 2章の扉絵について、嘉麻市らしさを表現してほしいのと、デジタル化を

推進することでどうなるのかわかりやすく表現してみてはどうか。 

     【日本工営株式会社】 

     検討する。 

     【委員】 

     四コマ漫画の部分について、デマンドバスの利用方法や料金についてわかり

やすく記載してはどうか。 

     【日本工営株式会社】 

     検討する。 

    ●嘉麻市デジタル推進計画アクションプラン（案）について 

     事務局より、資料 4について説明を行った。 

     【委員】 

     教育分野の施策の中で、すでに実現している施策もある。 

     こどもに対するデジタル教育の推進等にしてみてはどうか。 

     【事務局】 

     検討する。 

     【委員】 

     かまししちゃんアプリへの参加事業者の増加とあるが、これはプレミアム商

品券の事業のことか、それともスタンプ会員事業のことか。 

     【事務局】 

     この件については、おつかい便事業の参加事業者を想定している。 

     内容については整理しながら検討する。 

     【委員】 

     アクションプランの粒度がまちまちなので、精査が必要ではないか。 

     また、アクションカルテ 100は多いと思う。 

     アクションプランの分類やタイトルも非常に重要なので、精査するべき。 



     【事務局】 

     アクションプランは現在精査中であるため、ご意見を参考にしながら整理す

る。 

     【委員】 

     災害分野で、市民から市役所に対する安否確認ツールがあれば災害時に役立

つのでは。 

     【事務局】 

     要配慮者については民生委員などを通じて把握しているが、それ以外につい

ては把握できていない。 

（３）その他 

   特になし 

 

   （次回開催日程） 

    日時 令和 5年 9月 27日（水）午後 7時～ 

    場所 嘉麻市役所本庁 5階 5A会議室 

 

〇閉会 

 

９．配布資料 

  ・会議次第 

  ・資料 1_デジタル推進に関するアンケート進捗状況 

  ・資料 2_デジタルまつりチラシ 

  ・資料 3_嘉麻市デジタル推進計画方針等(案) 

  ・資料 4_嘉麻市デジタル推進計画アクションプラン（案） 

  ・別添 1_デジタル用語解説インデックス（英語） 

  ・別添 2_デジタル用語解説インデックス（日本語） 


